

Diagnose Krebs

Psychoonkologie im Klinikum Saarbrücken

Unterstützung bei Tumorerkrankungen



Psychoonkologie im Klinikum Saarbrücken

Die Diagnose Krebs kommt meist unerwartet und führt häufig zu einem Schockerleben bei Betroffenen und ihrem Umfeld. Von einem Augenblick auf den anderen ist nichts mehr so, wie es war. Meist stellen sich viele Fragen die mit Ängsten verbunden sind. Umso wichtiger ist es, sich auf die bestmögliche Unterstützung verlassen zu können.

Neben der umfassenden medizinischen Versorgung ist auch die psychoonkologische Begleitung Teil Ihrer Behandlung.

Die Psychoonkologie bietet:

- Individuelle und vertrauliche Beratung, abgestimmt auf Ihre Bedürfnisse
- Unterstützung bei der Verarbeitung der Diagnose
- Unterstützung in der Krankheitsbewältigung
- Emotionale Entlastung und Hilfe bei der Stabilisierung des psychischen Befindens
- Beratung der Angehörigen
- Bei Wunsch Weitervermittlung an unterstützende Einrichtungen

Psychoonkologie

In Abstimmung mit den Tumorzentren sind wir über Ihre Erkrankung informiert und nehmen zu Beginn Ihrer stationären Behandlung Kontakt zu Ihnen auf.

Im persönlichen Gespräch mit Ihnen ermitteln wir den für Sie passenden Unterstützungsbedarf. Wir bieten individuelle psychologische Beratung, psychotherapeutische Interventionen und Unterstützung bei familiärer Belastung.



Sollten Sie vorab Fragen oder Unterstützungsbedarf haben, dürfen Sie gerne vor Beginn der stationären Behandlung Kontakt mit uns aufnehmen.

Wolfgang Merda,

Psychoonkologie

Tel. 0681 963 34782

E-Mail: wmerda@klinikum-saarbruecken.de



Lea-Sophie Finkler,

Psychoonkologie

Tel. 0681 963 34223

E-Mail: lfinkler@klinikum-saarbruecken.de

